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14 DE DICIEMBRE DE 2016

En la Ciudad de México, Distrito Federal, siendo las 12:00 horas del dia catorce de diciembre del
año dos mil dieciséis, se reunieron en el Salón de Delegados, sito en Calle 10 esquina Canario,
Colonia Tolteca, Código Postal 01150, los integrantes del Subcomité de Obras Públicas en la
Delegación Alvaro Obregón de la Ciudad de México que a continuación se citan: Ing. Abel
González Reyes, Director General de Obras y Desarrollo Urbano, Suplente de la Jefa
Delegacional, Presidenta; Lic. Alfredo H. Piña García, Director Técnico, de la Dirección General de
Obras y Desarrollo Urbano, Secretario Técnico; Ing. René Arias Andrade, Director de Obras,
Suplente del Director General de Obras y Desarrollo Urbano, Vocal; Mtro. Héctor Mateo Infante
Meléndez, Director de Recursos Financieros, Suplente del Director General de Administración,
Vocal; Alfonso López Sandoval, Director de Servicios Urbanos, Suplente del Director General de
Servicios Urbanos, Vocal; Lic. Natanael Florentino Luengas López, Director de Atención y
Desarrollo a la Juventud, Suplente del Director General de Desarrollo Social y Humano, Vocal;
Lic. Juan Manuel González Escamilla, Director de Contencioso y Consultivo Juridico, Suplente del
Director General Jurídico, Vocal; Luis Jorge de la Cruz Amieva, Director General de Cultura,
Educación y Deporte, Vocal; Luis Eduardo Rocha Cruz, Director de Desarrollo Cultural y
Educación, Suplente del Director General de Cultura, Educación y Deporte, Vocal; L.C. Miguel
Angel Gutiérrez Herrera, Contralor Interno, Asesor; Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora
de Auditoría Operativa y Administrativa, Asesora; Lic. Catalina Olvera Garduño, Contralora
Ciudadana; Invitada; Lic. Norma Patricia Hernández Cruz, Contralora Ciudadana, Invitada; Todos
reunidos con el objeto de celebrar la Décima Primera Sesión Ordinaria 2016 del Subcomité de
Obras Públicas.-------------------------------------------------------------------

- --V ...
ij IX

Lic. Alfredo H. Piña García, Director Técnico de la Dirección General de Obras y Desarrollo
Urbano, Secretario Técnico, informa que de acuerdo al registro de asistencia llevado a cab
previamente, existe el quórum suficiente para celebrar la presente Sesión, por lo tanto los
acuerdos que se tomen en la misma serán legalmente válidos, en virtud de lo anterior, se conlí úa
con el desahogo del punto número 2.--------.-.--.-.~---..--------.- ..-----.---

El Ing. Abel González Reyes, en representación de la C. María Antonieta Hidalgo Torres, Jefa
Delegacional en Alvaro Obregón y Presidenta de este Órgano Colegiado, dirige unas palabras de
bienvenida a los presentes para celebrar la Décima Segunda Sesión Ordinaria 2016 del Subcomité
de Obras Públicas, y consulta al Secretario Técnico si se cuenta con el quórum necesario para!
~~;~~~~~~~~~~====--~~~=====~~====~==~~~-----====~=======_.~===~~==~===~===~.!

~~L~~~~~~~~n~~-~~~~~~~~~;~~~Q~~~0~==~~~-~:==_~===~~:_-~=~=_~=~~~~~~~~~-.I

----------------------------------------------------------------- -
--------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------
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2.-Lecturay aprobaciónal OrdendelDia.--------------.-----------------------

El Ing.AbelGonzálezReyes,PresidenteSuplente,manifiestaqueenvirtudde loanteriorsedará
lecturaa lospuntosqueconformanelOrdendelDla.----------------------------------
----------------------------------------_._._._._--_.-._-----_. __._----------
1.-ListadeAsistenciay DeclaratoriadeQuórum.-------------------------------

2.-LecturayAprobaciónalOrdendelDla.-----------------------------------------
.----------------------------------------_._._-_._-----_._._----------------
3.-ActasFirmadas.---------------------------------------------

-------------------------------------- --_._----_._------------_._--------
3.1.-ActadelaDécimaSesiónOrdinaria2016.-.--.-----.--------------------

3.2.-Actade laPrimeraSesiónExtraordinaria2016.--------------------------

---------------------------------------------------------------_. __._._.-
4.-AprobacióndeActas.------------------------------------------------

4.1.-Actade laDécimaPrimeraSesiónOrdinaria2016.-----------------------------------

S.-Listadodecasosparasuautorización.------------------------------------------

--------------------------------------_._---------------------------------
--------------------------------------------------------------------------

5.1.-Presentaciónde casos.-------------------------------------------------------

6.-Controly seguimientodeacuerdos.------------------------------------------------------------

6.1.-Seguimientodeacuerdos.-----------------------------------
-----------------------------------------------------------------------

7.-Informes.------------------ _

--------------------------------------------------------- ------------------~
---------------------------------------------------------------------------------- --
7.1.-EvolucióndelGastodeInversiónparaObraPúblicaenBienesdel minioPúblico--- -

. }\ ." 2 .,
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7.2.-lnformes de Avance Fisico para Obra Pública en Bienes del Dominio Público.----------
-------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------
8.-Asuntos Generaies.-----------------------------------------------
-----------.--------------------------------_._----------------------
8.1. Presentación en lo general y en lo particular del Manual de Integración y Funcionamiento del
Subcomité de Obras ya formalizado, dictaminado procedente por la Coordinación General de
Modernización Administrativa.----------------------------.------------
----------------------------------------_._._------------
-----------------------------------------------------------------
8.2 Propuesta de Calendario de Sesionesdel Subcomité de Obras para el ejercicio 2017.-----
----------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------
8.3. Se presenta oficio del Secretario Técnico del Comité Central de Obras de la Ciudad de México,
en el cual comunica la adopción de los acuerdos 36-11-2016 y 37-11-2016. Referentes al
calendario 2017 y formatos de entrega de información geo-estadística actualizada en materia de
Intervenciones en la Vía Pública por parte de los Entes Públicos.-----------------
-------------------------------------------------------
El Ing. Abel González Reyes, Presidente Suplente, somete para su aprobación el Orden del Dia,
para lo cual pide que los que estén a favor, lo manifiesten levantando la mano; nadie estuvo en
contra y cero abstenciones, en tal virtud se aprueba por unanimidad el Orden del Dia y cede la
palabra al Secretario Técnico, Lic. Alfredo H. Piña Garcia, para el desahogo de la presente
Sesión.-----------------------------------------------------------------------

3.- Actas Finnadas.--------------------------------------------------------------

\Toma la palabra el Lic. Alfredo H. Piña Garcia, Secretario Técnico, quien manifiesta que en el folio
once se encuentra el punto 3 que incluye el numeral 3.1, en el cual se presenta' el Acta de la
Décima Sesión Ordinaria 2016, y en el folío veintidós de igual manera se presenta el Acta de la
Primera Sesión extraordinaria 2016, las cuales ya cuentan con las rúbricas y firmas
correspondientes para conocimiento del Pleno y pregunta si existe algún comentario al respecto;
no haberlo, continúa con el desahogo del punto número 4.------------------------

-------------------------------------_. __ .- - --_. - - -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------.-------------------------------
4.-Aprobación de Actas. ----------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ---
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- --

, 3
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nuestra carpeta, se encuentra el numeral 4 que corresponde a la Aprobación de Actas y en el
numeral 4.1 corresponde a la presentación del Acta de la Décima Primera Sesión Ordinaria 2016
el cual se localiza en el folio treinta y uno, para la firma correspondiente de aprobación y, en el
caso de que mandaron correcciones, ya cuenta con las mismas y pregunta si hay comentarios al
respecto, al no haberlos, se pasan para su firma y continúa con el siguiente punto.----------

------------------------------------------_. __._----_.---_._----
5.-Listado de casos para su autorización --------------------------------------
----------~--~~------- - -.~~~-~~----- --------------- --- - -- - ---------------------------------
----------------------------------------.------_._--------
El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, comenta que en el folio cuarenta y dos tenemos
el Formato de Casos, indicando que para esta Sesión, no aplica, ya que en estos momentos no se
están presentado casos para autorización y pregunta si existe algún comentario al respecto.---
---------------------_._----------------------------------------
6.-Control y seguimiento de acuerdos.------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------_._--_._-----------------------------
El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio cuarenta y dos de
nuestra carpeta se presenta el punto numero 6.1 correspondiente a Seguimiento de Acuerdos, y
en el folio cuarenta y tres, se ubica el correspondiente al establecido en la Tercera Sesión
Ordinaria 2016; el número de acuerdo es el 001/2016 mismo que se refiere a "La Dirección
General de Obras y Desarrollo Urbano realizará la modificación y/o ampliación del Manual
de Integración y Funcionamiento del Subcomité de Obras Públicas, respecto de los
Lineamientos para la presentación de Declaración de Intereses y Manifestación de No
Conflicto de Intereses a cargo de las personas Servidoras Públicas de la Administración \
Pública del Distrito Federal y Homólogos". El área responsable es la Dirección General de "-
Obras y Desarrollo Urbano, el Seguimiento se está marcando como pendiente, con un avance
del 90%. El avance de esta Sesión se considera igual a la anterior del 90%, informando que ya se
cuenta con el oficio del Dictamen de Procedencia emitido por el Mtro. Oliver Castañeda Correa;
Coordinador General de Modernización Administrativa (CGMA), faltando sólo el número de
registro.--------------------------------------------------------------------------------

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, manifestando que porqué sigue estando al 90%, si ya se está presentando en
Asuntos Generales.------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------
El Ing. Abel González Reyes, Presidente Suplente, manifiesta que si bien está al 90% a
Coordinación de Modernización Administrativa, nos solicita en su oficio de referencia se haga la
presentación al pleno de este Órgano Colegiado y se remita en el plazo establecido debida nte
firmado, asi como el Acta de la Sesión en la que fue presentado.----- --------------- - -- ..-

;"

---------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------- , ------~----

1 4~



(')é~~~ón
GOM:1IoIOoo.EG.~ 2Oi1. 2011

Delegación Álvaro Obregón
Subcomité de Obras Públicas

Secretaría Técnica

30

ACTA DE LA DECIMA SEGUNDA SESiÓN ORDINARIA 2016
DEL SUBCOMITÉ DE OBRAS PÚBLICAS

14 DE DICIEMBRE DE 2016

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martinez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, quien manifiesta que con independencia de lo que solicitó la CGMA y que, como
parte del acuerdo fue integrar al manual el tema de conflicto de intereses; si ya se integró y lo
están presentando, se daria por cumplido al 100% el acuerdo, con independencia de la instrucción
de CGMA, que no es parte del Acuerdo. ------------------------------------------ _
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Ing. Abel González Reyes, Presidente Suplente, manifiesta que sr lo consideramos al 100%, el
acuerdo 001/2016 .---------------------------- _

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que en atención al acuerdo 002/2016
en el cual se establece que: "La Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, deberá de
enviar a la Contraloria Interna, copia de las suficiencias presupuestales con toda la información
que se adiciona (Justificaciones), debidamente formalizadas con las firmas respectivas." El área
responsable es la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, el Seguimiento se está
marcando como atendido con un avance del 100% y pregunta si existe algún otro comentario al
respecto, al no haberlo, continuamos con el desahogo del siguiente punto.---------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, quien manifiesta que la Contraloría Interna recibió la información correspondiente,
haciendo la revisión de cada caso y corroborando que estaba completa la información documental
de cada caso y sin problema se acepta. ------------------------------ _
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------7.- Info rmes.------------------------------------------------- _

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Lic. Alfredo H. Piña Garcia, Secretario Técnico, manifiesta que en el folio cuarenta y ocho se
encuentra el numeral 7.1, correspondiente a la Evolución del Gasto de Inversión para Obra Pública
en Bienes del Dominio Público, presentándose el informe de Evolución de la Dirección General de
Obras y Desarrollo Urbano, asr como también, la Evolución correspondiente a la Dirección General
de Servicios Urbanos, y pregunta si existe algún comentario.------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martinez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, manifestando que de manera general se observa que el monto ejercido que s ,
señala en los informe de las Direcciones Generales de Obras y Desarrollo Urbano y de Servicios
Urbanos, suman un total de $100,388,216.97; sin embargo, en la evolución presupuestal que nos
remitió el dia de ayer la Dirección de Recursos Financieros, nos da un total ejerci de
$98,789,595.05, teniendo un diferencia aproximada de 2 millones de pesos en el total.------- - ---
-------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------
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El Ing. Abel González Reyes, Presidente Suplente, manifiesta que se revisará con la Dirección de
Recursos Financieros, como en otras ocasiones lo hemos comentado, nosotros plasmamos los
datos que nos manda la Dirección de Recursos Financieros, a lo mejor hay algún monto que se
comparte con alguna otra área, pero lo que nosotros tenemos de acuerdo a la evolución, es lo
presentado.------------------------------------------ _
----------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------._------------
Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría, indicando que la
información que nos envían y que se trabaja es solo capítulo 6000 para las dos Direcciones y no
hay posibilidad de que la pueda ejercer alguna otra área.----------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Toma la palabra el Mtro. Héctor Mateo Infante Meléndez, Director de Recursos Financieros,
Suplente del Director General de Administración, Vocal; manifestando que la Sesión anterior se
hizo alusión de que habla diferencias, entre lo que se había remito al Órgano Interno de Control y
lo enviado a la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano, lo verificamos encontrando que
las diferencias que se presentan, son derivadas de los tiempos en que fueron enviados los
reportes, tanto a la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano y a la Contralorla Interna,
toda vez que fue necesario llevar a cabo la modificación de algunos registros en el Sistema de
Control Interno del área de presupuesto en los cuales el importe comprometido registrado no
contemplaba el J.VA los cuales una vez validados fueron corregídos en dicho sistema, cabe
mencionar que el registro ya se encuentra actualizado, tanto en el corte del mes de octubre como
a la fecha. Por otra parte las diferencias presentadas en las actividades Institucionales 218 y 228
corresponde al importe del destino de gasto 60 Adefas, esto es con relación a lo que se había
planteado la Sesión anterior y lo mismo haríamos para esta.-----------------------------
----------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------
Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, indicando que de hecho, sí descontamos las Adefas, para tener las mismas cifras, .
también efectivamente en octubre recibimos los informes por parte de Recursos Financieros yk
consideramos el definitivo, que suponemos que fue el mismo que enviaron al área de Obras; en
este momento, de igual manera tiene que ser el del cierre definitivo, el cual se realiza 10 dlas
posteriores al cierre de cada mes, y si se llevó a cabo el día 30 de noviembre, tenemos 10 días al
día de ayer, pudieron haber cumplido ya en la conciliación definitiva.-----------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------r)0
Toma la palabra el Mtro Héctor Mateo Infante Meléndez, Director de Recursos Financieros, '
Suplente del Director General de Administración, Vocal; manifestando que se procede en
consecuencia a la revisión de las cifras y comunicárselas a Ustedes.----------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------
Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría operatiV~
Administrativa, indicando que la idea es que nos pasen la misma información; si no, seguire s
,b"Neod, " .,,' d, Ob,,, """",,meo!, "O q",;::.. '" ""poo." ..d,d; "b" i,h", 6
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que es el cierre del ejercicio y de igual manera si hay una diferencia en el ejercido de 2 millones
por encima de lo que están reportando, yo supongo que están considerando las estimaciones y no
el ejercido.---------------------------------------------------------

Ellng. Abel González Reyes, Presidente Suplente, manifiesta que se hace la aclaración a la mesa
para que no haya dudas: este formato no es derivado del Área de Obras, sino es un formato que
estandarizó nuestro Órgano rector que es el Comité Central de Obras, entonces nosotros lo vamos
llenando con la información de la evolución que nos envía la Dirección de Recursos Financieros;
ahora bien, nosotros si quisiéramos poner en el ejercido el monto de las estimaciones que
tramitamos al área financiera, por esa razón el ejercido va contra la evolución presupuestal de la
Dirección de Recursos Financieros por que es lo que realmente ya se pagó. Por lo que, con la
finalidad de atender las diferencias nos reuniremos las áreas para revisar como procederiamos, a
partir de la próxima reunión.-------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------.----------------------
Toma la palabra el Lic. Alfredo H. Piña Garcia, Secretario Técnico, comenta que si no hubiera otro
comentario, se pasaria al folio cincuenta y dos en el que se presenta el punto 7.2, que
corresponde al Informe de Avance Físico y Financiero para Obra Pública en Bienes del Dominio
Público y se presenta el Informe del Avance Fisico, correspondiente a la Dirección General de
Obras y Desarrollo Urbano y del folio setenta y dos, al setenta y nueve, se presenta el Informe del
Avance Físico correspondiente a la Dirección General de Servicios Urbanos, y pregunta si existe
algún comentario.---------------------------------~-- ------------------------ -------------------

Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, manifestando que en el contrato número ocho, ya reflejan un convenio, ¿de que
tipo es? .-------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Ing. René Arias Andrade, Director de Obras, Suplente del Director General de Obras y
Desarrollo Urbano, Vocal; indica que es de plazo y de modificación de frentes, ya que tuvimos
conflicto social con los vecinos del Olivar del Conde 1ra. Sección y reorientamos el recurso a
Olivar del Conde 2da. Sección, en particular a la calle de Hidalgo, ese fue el motivo.---------------
------------------------------------------------------------------------------------.---.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------)f
Toma la palabra la Lic. Alma Celia Serrano Martínez, Subdirectora de Auditoría Operativa y
Administrativa, indicando que en los contratos número 25, 28, 38 Y 39 concluyeron el pasado 31
de agosto y no presentan ningún avance en relación a los pagos correspondientes.--------------~-

~~===~:=::==============-~====~~~~~=~~~~==~========~=====~~=~==~~===~~-
El Ing. René Arias Andrade, Director de Obras, Suplente del Director General de Obras y
Desarrollo Urbano, Vocal; indica que es la conciliación que se realiza en las áreas operativas, toda
vez, que se tiene poco personal en las áreas para realizarla, sí se vuelve un poco lar la
conciliación; pero en particular de los contratos mencionados, ya se encuentran en trámit as
primeras estimaciones, solo faltando el cierre de la estimación finíquito. -------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------

7
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-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Lic. Alfredo H. Piña Garcia, Secretario Técnico, manifiesta que se pasaria al folio setenta y
cinco de la carpeta, que corresponde al punto número 8 de Asuntos Generales, 8.1. donde se
presenta en lo general y en lo particular del Manual de Integración y Funcionamiento del
Subcomité de Obras ya formalizado, dictaminado procedente por la Coordinación General de
Modernización Administrativa, si hubiera algún comentario, al no haberlo se autoriza la
presentación en lo general y en lo particular del Manual del Subcomité de Obras Públicasy se pasa
para la firma correspondiente.------------------------------------------------------ _
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, indica que en el folio ciento once de la carpeta,
se presenta el numeral 8.2 Propuesta de Calendario de Sesionesdel Subcomité de Obras para el
ejercicio 2017, si hubiera algún comentario al respecto, al no haberlo se pasaría al siguiente
punto.--------------------------------------------------- _
-----------------------------------------------------------------._--------.-----------------------
El Lic. Alfredo H. Piña Garcia, Secretario Técnico, indica que en el folio ciento doce de la carpeta,
se presenta el numeral 8.3. Se presenta oficio del Secretario Técnico del Comité Central de Obras
de la Ciudad de México, en el cual comunica la adopción de los acuerdos 36-11-2016 y 37-11-
2016. Referentes al calendario 2017 y formatos de entrega de información geo-estadística
actualizada en materia de Intervenciones en la Vía Pública por parte de los Entes Públicos y
pregunta si hay algún comentario al respecto, al no haberlo se pasaríaal siguiente punto. ------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
El Lic. Alfredo H. Piña García, Secretario Técnico, manifiesta que con esto quedan agotados todos
los puntos del Orden del Dia integrados en la carpeta, y cede la palabra al Presidente Suplente.--
------------------------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------
El Ing. Abel González Reyes, Presidente Suplente del Subcomité de Obras Públicas, da por
concluida la Décima Segunda Sesión Ordinaria 2016 del Subcomité de Obras Públicas del Órgano
Político Administrativo en Alvaro Obregón, agradeciendo a los miembros del Órgano Colegiado y a
los invitados su presencia. Con esto se da por terminada la presente Acta, la cual es firma~i~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~-~~~=~~~~~~~~~to~~~~~~=~~~~~~~~~~~~~~~~========~'/
--------------------------------------------------CON STE-------------------------------- ---------- fié
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Z ANDOVAL
VICIOS URBANOS
NTE

LIC. JUAN MANUEL GO ZALEZ ESCAMILLA
DIRECTOR DE CONSTENCIOSO y CONSULTIVO

JURIDICO
SUPLENTE

e ~:
LIC. CATALINA OL\iERA-G-A-R-D-U-Ñ-o--

CONTRALORA CIUDADANA
INVITADA

MTRO. HECTORMATEO INFANTE MELENDEZ
DIRECTOR DE RECURSOS FINANCIEROS

SUPLENTE

L1C.~~~N~
SUBDIRECTORA DE AUDITORIA OPERATIVA y

ADMINISTRATIVA
SUPLENTE
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